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Oggetto: Interrogazione del Consigliere Scali riguardante la situazione 
dell'archivio generale

(Risponde Barberis Valerio)

    

Premesso che

Accedendo all’archivio Generale del Comune di Prato per motivi di lavoro, sono venuto a 
conoscenza del  fatto  che,  durante i  passati  momenti  di  criticità  atmosferica verificatisi  lo 
scorso Febbraio, all’interno dell’archivio  è  sia piovuto che nevicato. 

Considerato che

Nell’archivio  in  questione  è  depositato  materiale  cartaceo  che,  per  una  corretta 
conservazione, necessita di essere mantenuto, quanto meno,  all’asciutto.

 Appreso  che

recentemente  la  proprietà  dell’immobile  è  intervenuta  per  risolvere  le  problematiche 
evidenziate 

interrogo la s.v. per conoscere

 

1)Quali provvedimenti sono stati attuati in concreto;

2)se la proprietà è stata messa a conoscenza che, nel frattempo, il deposito dell’acqua per le 
pompe antincendio perde copiosamente.
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